



Herren 1 TCS Heimspiel gegen SPG TA/TC Heidenheim 1, 10.7.2016 Kein Glück und dann auch noch Pech

Zuhause empfing die 1. Herrenmannschaft des TC Schwenningen den Tabellenführer, die SPG Heidenheim zum dritten Heimspiel in Folge. Leider war der Ausfall von 4 Spielern zu beklagen. Somit trat der TCS mit folgender Aufstellung an: Eric Garcia Crespo, Patrick Müller, Peter Drywa, Gabriel Gückel, sowie den Oldies Frank Eisele und Ciprian Presecan. Der an Position 2 spielende Patrick Müller spielte an diesem Tag etwas unglücklich und verlor im Matchtiebreak mit 7:10. Die an Nummer 4 und Nummer 6 spielenden Gabriel Gückel und Ciprian Presecan verloren Ihre Matches klar in 2 Sätzen. Nun waren Peter Drywa und Frank Eisele an der Reihe. Auch Sie hatten gegen Ihre Gegner keine Siegchance. Im Spitzeneinzel musste nun Eric Garcia Grespo (Esp) ran. In einem spannenden Spiel behielt er mit 6:1 und 7:5 die Oberhand. Dies ergab einen Zwischenstand von 1:5 ergab. Somit war die Partie schon entschieden. Doppel eins Crespo/Drywa verlor im Matchtiebreak mit 8:10, während Doppel zwei Müller/Gückel in 2 Sätzen mit 4:6und 4:6 den Kürzeren zog. Doppel drei Eisele/Presecan war beim 0:6/2:6 ohne Chance. Somit war der Endstand 1:8. Nun sollte in den letzten beiden Spielen, mit etwas mehr Glück als in den letzten Partien, die nötigen Punkte für den Klassenerhalt geholt werden. Eb

Juli 2016